



Con este nuevo contrato la División de Ingeniería de Software y Sistemas factura más de mil seiscientos millones de pesetas

## **RADIOTRÓNICA, ACUERDO CON TELEFÓNICA EN EL SALVADOR**

**Madrid, 30 de marzo de 2000.-** Radiotrónica acaba de firmar con Telefónica Multiservicios de El Salvador, empresa participada por la operadora española en este país, un acuerdo para la implementación de un sistema de gestión para la administración de la red telefónica y de televisión por cable. Este acuerdo supone una nueva área de diversificación y consolidación de Radiotrónica en Centroamérica.

Esta herramienta de gestión, denominada SIGART, y desarrollada íntegramente por la División de Tecnología de Radiotrónica, permite a las operadoras un ahorro anual de entre un 15% y un 20% en los gastos totales de explotación, mantenimiento y administración de la red.

Con este nuevo contrato, que se suma a los que Radiotrónica mantiene con otras operadoras Latinoamericanas de carácter local, la División de Ingeniería de Software y Sistemas, englobada en el área de Tecnología del Grupo alcanza una facturación superior a los mil seiscientos millones de pesetas. Para el presidente de Radiotrónica, Juan B. Pérez Aparicio, el potencial de esta herramienta de software es enorme ya que “las empresas pueden gestionar, optimizando al máximo, todos los procesos propios del operador, como la asignación de abonados, mantenimiento, diseño y control de proyectos y un largo, etc”. “SIGART analiza y simula la demanda potencialmente usuaria de la red para a partir de ahí planificar con criterios de rentabilidad la expansión del servicio, es por tanto, una herramienta útil en la construcción de la red”, añade Pérez Aparicio.

Actualmente están en fase de desarrollo las versiones para su aplicación en redes eléctricas, de gas y transporte.